

There are no translations available.

Aproximadamente 40 niños, pacientes de la consulta externa del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se beneficiaron del inicio del plan piloto de equino terapia que se desarrollará de manera gratuita en el instituto con el apoyo de la Unidad de Equitación y Remonta Santiago de Guayaquil de la Policía Nacional.

La Dra. Elena Rodríguez, jefa de consulta externa del INC, señaló que mensualmente se atienden un promedio de 2500 pacientes con diferentes tipos de patología de salud mental, y que el especialista irá calificando al paciente acorde a sus necesidades para incluirlo en la programación de la equino terapia, que tiene múltiples beneficios para los niños y jóvenes con capacidades especiales, como el autismo, síndrome de down, problemas de sociabilidad y aquellos niños que tienen problemas de consumo de drogas.

Mientras que el Tnte. Carlos Villacis, jefe de equino terapia de la unidad de equitación señaló que buscan establecer un convenio entre ambas instituciones para brindar este servicio de manera gratuita a la comunidad. “El Instituto de Neurociencias cumple con las características que necesitamos para realizar esta terapia alternativa rehabilitadora, como son los pacientes y las áreas verdes donde podemos desarrollarla de manera periódica” comentó.

Los beneficios de la equino terapia están basados en sus 3 principios fundamentales que son el equino, el calor corporal; y el impulso rítmico y el patrón de locomoción tridimensional, los que brindan diferentes estímulos que son transmitidos al paciente con los que se trabaja en la parte conductual, emocional y motriz, ya que ayuda a recobrar el equilibrio en las personas que tienen dificultad en la marcha.

Las terapias serán progresivas y se establecerá entre 15 y 20 niños por sesión